

La Confederación inicia un plan para restablecer el suministro del Tajo-Segura

06.07.12 - 01:04 - C. M. A. | ALICANTE.

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha iniciado los trabajos de construcción de un baipás que permitirá restablecer de manera provisional el suministro de agua a través del Canal Principal de la Margen Izquierda del postravase Tajo-Segura, que se encuentra interrumpido desde comienzos de la pasada semana por un derrumbamiento que ha colapsado uno de los túneles de esta infraestructura bajo la sierra de Ulea.

Para salvar el bloqueo del canal del trasvase se va a construir un desvío alternativo de unos 500 metros de longitud que permitirá bombear el agua desde el cauce del río Segura hasta el acueducto, una vez pasado el túnel dañado en Ulea.

El agua extraída del cauce del río se impulsará desde el azud del Gorgo (Ulea) mediante dos grandes bombas de 630 kw de potencia cada una, que se encuentran actualmente en otras instalaciones de la CHS y que ya están siendo desmontadas para su inminente traslado.